
Почему ушел в отставку председатель Куйбышевского районного суда г.Омска Аркадий Коба?!

Автор: Administrator
15.07.2014 07:44

Сегодня юридическое сообщество Омска бурно обсуждает неожиданную для
многих отставку председателя Куйбышевского районного суда г.Омска Аркадия
Кобы. Скоротечное увольнение судьи совпало с поездкой председателя Облсуда
Владимира Яркового в Москву на заседание Высшей Квалификационной коллегии
судей РФ. 

      

  

Между тем, ничего удивительного в столь кардинальном кадровом решении нет. И это
не «сакральная жертва», как пишут многие, а вполне закономерное освобождение
местного судейского корпуса от ангажированных служителей Фемиды, которые в
принятии решений ориентируются не на Закон, а на политическую конъюнктуру и
установку "групп влияния". Омский правовой портал еще в начале этого года рассказал,
что два десятка омичей обратились на имя председателя Высшей квалификационной
коллегии судей РФ (ВККС РФ) Валентина Кузнецова с жалобой на действия судей
Куйбышевского районного суда г.Омска  (см. «Омичи пожаловались в Высшую
квалификационную коллегию судей РФ на «двойные стандарты» местной
Фемиды» http://omsk-pravo.ru/index.php?
option=com_content&amp;view=article&amp;id=1365:-l-r-&amp;catid=185:astashkin
).

  

  

Если кратко, то «По мнению заявителей – работников ООО УК «Инвестсервис»,
служители местной Фемиды используют двойные стандарты в разрешении их трудового
спора с группой конкурсных управляющих, возглавляемой СКАНДАЛЬНО известным
юристом Никитой Уточенко…» и «Человеком №1 скандального заявления группы омичей
в адрес авторитетной федеральной судейской структуры стал председатель
Куйбышевского районного суда г.Омска Аркадий Коба. Персона для нашего города не
медийная, тихая и скромная, но именно он, по версии обратившихся в ВККС РФ
граждан, «оказывал давление на судей… в интересах конкурсных управляющих
Уточенко Н.М., Левченко Е.И.» при вынесении решений в их правовом споре с бывшим
работодателем».
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Скорее всего, сенсационное для многих увольнение А.Кобы – это решение,
санкционированное не без участия Москвы и связано оно с дальнейшим ослаблением
«судейской группировки», в которую входят экс-председатель Высшего Арбитражного
суда Антон Иванов, председатель Московского арбитража омич Сергей Чуча,
скандальный конкурсный управляющий из Омска Никита Уточенко и ряд других лиц, уже
лишенных и высоких должностей и даже мантий. Создается впечатление, что все, кто
оказывал данной «группе влияния» посильную помощь сегодня вычищаются из
обновленной судебной вертикали…

  

  

Если наша версия имеет право на существование, то Владимир Ярковой, реализовавший
новые веяния российской Фемиды на практике, без видимых усилий и препирательств,
лишь упрочил свои позиции в столице. Нужно добавить, что набирающая "обороты"
независимость судов, как института власти, буквально бесит местные
финансово-промышленные группировки, привыкшие решать вопросы за пределами
состязательных и отрытых судебных процессов.

  

  

Сергей Асташкин,

  

  

специально для Омского правового портала
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